



神戸元町ちどいだよ



令和6年5月 第98号 神戸元町ちどい保育園



風薫る5月、若葉のやわらかい緑が眩しく輝く季節。子どもたちが作った鯉のぼりと、みんなの笑顔や歌声が園内を彩ります。今日は何して遊ぼうか、どんな学びがあるかなと、各担任が日々保育を進めながら「みんな楽しく」過ごして欲しいと思っています。第2のお家としての園生活、ありのままの自分を受け入れ合って「みんな楽しく」は、そう簡単なことではありません。自分だけが楽しかったらいいのではなく、自分の意見と他人の思いのどちらも大切にすると、となると大人でもなかなか難しい事です。何か問題が起きそう、起きてしまったその時、大人はこれまでの経験から解決策が見え（これはいい、それはダメ、こうしたらいいのに）と思って、そちらに導きたくなるのをぐっと堪えます。大人の決めた正解を教えてもらうだけでは、考えないで指示を待つ子どもになります。ちょっと違うパターンになるとまた揉めます。またすぐに、安易に答えを求めます。そうではなく、時間がかかっても、自分と同じように、人にも思いがあることに気づくところからです。「どうしたの?」「どうしたいの?」とそれぞれが思いを出し、自分で納得して結論を見つけられるように努めています。それは小さな赤ちゃんも同じです。大人が限界を決めるのではなく、子どもも自分の限界を予め設定してしまわず、ご家庭や職員が子どもの心の基地となって、挑戦したり表現したりできるよう、これからも見守り育ちを支えていきたいと思っています。個人面談へのご参加ありがとうございます。幼児の親子遠足もよろしくお願ひします。のびのびと楽しく親子で過ごし、職員やお友だちの保護者の方とも少しでもお話する機会となれば嬉しく思います。 新村久美子

あさひぐみ



「チューリップ」や「おもちゃのチャチャチャ」などの歌が大好きな子どもたち。保育士がうたい始めると、喜んで玩具を鳴らしています♪

ひかりぐみ



乗り物が大好きな子どもたち。工事現場のショベルカーを見て「ガタン」「ドーン」と音を真似たり、動きを観察したりしていました♪

にしぐみ



にし組では「おおきくなーれ、おいしくなーれ」と毎日かぶに水やりをしています。「大きいね」と保育士や友だちと生長を感じています♪

きりんグループ



ままごと遊びが大好きな子どもたち。料理を作ってお家ごっこをしたり、鞆に入れてピクニックに出掛けることを楽しんだりしています♪

ぞうグループ



「今日は動物園に行こう!」と様々な動物になりきる子どもたち。「次は〇〇に行きたいな」と意見を出し合っていて楽しんでいます♪

うさぎグループ



みんなで体を動かそう♪走る、止まる、反対に進む…。合図に合わせてすぐに動くのが難しく、音をよく聞こうとしていた子どもたちです。



5月の予定



誕生会 9日(木) 体育遊び 9日(木)・16日(木) 親子遠足 23日(木)
避難訓練 20日(月) 発育測定 24日(金)～27日(月)

※個人面談がありますので、日程をご確認ください。